
 
 
 Bezug nehmend auf das Protokoll des Haupt- und Finanzausschusses erklärt Stv. 

Strick, dass er der Auffassung ist, dass mit der Zustimmung zum Konzept zum 
jetzigen Zeitpunkt noch kein abschließender Beschluss zur Überführung des BBH 
in einen Eigenbetrieb sowie in einen kommunalen Querverbund mit dem 
Wasserwerk gefasst worden ist. Er bittet darum, diese Aussage ins Protokoll 
aufzunehmen. 
 
Nach einer kurzen Erläuterung durch die Verwaltung fasst der Stadtrat folgenden 
 
Beschluss: 

 
Der Stadtrat nimmt die Konzeption der Verwaltung zur Optimierung und 
Weiterentwicklung des Baubetriebshofs zustimmend zur Kenntnis. 

 
Abstimmungsergebnis: einstimmig, 6 Enthaltungen 
 


